



## RINGKASAN

DIMAS RAHARDIAN SAPUTRA. Proses Produksi Berita untuk Program *Global National News* di TVRI Jawa Barat. *News Production Process in Global National News Program at TVRI West Java*. Dibimbing oleh VIVIEN FEBRI ASTUTI.

TVRI Stasiun Jawa Barat merupakan stasiun televisi daerah yang didirikan oleh Televisi Republik Indonesia untuk Wilayah Jawa Barat. TVRI Jawa Barat memproduksi program acara untuk lokal maupun nasional. Selain itu, juga ada yang bersifat edukasi seperti berita (news), pengetahuan, dan memberikan informasi seputaran dunia. Salah satu program berita yang disajikan oleh TVRI Jawa Barat yaitu *Global National News*. Proses produksi program berita *Global National News* tersebut terdiri dari tiga tahapan yang dijalani yaitu proses pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui, proses produksi program berita *Global National News*, hambatan dalam proses produksinya dan solusi menghadapi dalam proses produksi program acara tersebut. Data yang terkumpul adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan datanya yaitu wawancara, partisipasi aktif, observasi langsung, dan studi pustaka. Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di TVRI Jawa Barat yang berlokasi di Jalan Cibaduyut Raya No. 269, Bandung, Jawa Barat. PKL dilaksanakan selama dua bulan terhitung dari 7 Februari 2022 sampai 5 April 2022.

Produksi penyiaran program berita *Global National News* di TVRI Jawa Barat dilakukan secara *tapping*. Proses produksi tersebut memiliki tahapan yang sama yaitu praproduksi, produksi, dan pascaproduksi. Tahapan praproduksi diantaranya pencarian ide, seleksi berita, menyusun *rundown*, membuat *lead* berita, menerjemahkan naskah, *editing* video dari kontributor, *dubbing*, pembuatan *running text* dan pembagian materi siaran. Adapaun pada saat proses produksinya melakukan proses *tapping*/rekaman pengubahan naskah menjadi gambar. Terakhir tahapan pascaproduksi, yaitu *preview*, *editing*, dan transmisi.

Pada proses produksi program berita *Global National News* ada beberapa hambatan yang terjadi. Hambatan yang terjadi diantaranya pada saat proses praproduksi, produksi dan pascaproduksi. Hambatan yang tersebut diantaranya hambatan teknis dan hambatan non teknis, hambatan psikologis, hambatan sosiologis dan hambatan komunikasi.

Untuk menyelesaikan hambatan tersebut harus mencari solusinya, solusi terjadi guna mengatasi hambatan pada saat proses praproduksi, produksi dan pascaproduksi program berita *Global National News* berjalan. Solusi tersebut antara lain seperti, menambah sumber daya manusia dan menambah peralatan produksi.

Kata kunci: berita, hambatan, proses produksi, program, solusi